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（３）情報教育研究会（ＩＣＴ管理）統合型校務支援システム研究チーム 

会 長 今城 季紹（中村南小） 

副会長 濱口 明大（利岡小）  

事務局 酒井健太郎（中村南小） 

 

 

１．研究主題 

「１人１台端末を活用した授業実践と統合型校務支援システムの活用研究」 

 

２. 研究経過 

実施年月日 研究のあらまし 会場 備考 

令和３年 

８月６日（金） 

情報教育研究会（ICT管理）統合型校務支援システム研

究チーム 夏季研修会 

【内容】 

① 統合型校務支援システムを活用した業務改善事例

交流 

② 文書収受機能について 

③ Google Formsを活用したアンケートの作成 

提案者：酒井 健太郎（中村南小学校） 

中村小 ２４名

参加 

 

３. 今年度の取り組み 

 ◇8月 6日（金） 

○統合型校務支援システムを活用した業務改善事例交流 

 はじめに、他市町村の活用事例や便利な機能を紹介した後、グループになって各校で行って

いる業務改善や他市町村の活用事例等について話し合い、出た意見、感想を全体で共有した。 

 

○文書収受機能について 

 四万十市で８月末から活用が始まる文書収受機能について、機能の概要等説明後、管理職・

教員・事務職員それぞれの業務、操作方法について確認した。 

 

  ○Google Formsを活用したアンケートの作成 

   アンケートの作成手順書を配布し、Google Formsを使って保護者への面談日程調整や、児童

生徒向けの授業評価アンケート等作成できることを紹介した。 

    

 

＜参加者からの意見・感想＞ 

 ・グループウェアのまだ知らない便利な機能についての情報がとても有意義でした。 

 ・いろいろな使い方をしていけば、業務改善できますね。 

 ・システムを活用した職員会等のペーパーレス、気づき入力、体力テスト管理等、色々な意見を聞く
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ことができたのでとても勉強になりました。校内で周知します。 

 ・実際に使っている方から使いやすい点や注意したらいい点を教えてもらったので、参考になりまし

た。やってみたいこともいくつかありました。 

 ・決裁、回覧をペーパーレスで可能になることは便利だと感じた。 

 ・具体的な操作や流れをあらためて聞くことができて、理解しきれていなかった部分がよくわかりま

した。 

 ・各文書一覧の言葉や管理職、教員、事務職員のそれぞれの手順を再確認することができてよかった

です。 

 ・保護者宛ての書類等でアンケートを QRコードで掲載できることはとても便利だと思った。 

 ・フォームの活用にはみんな意欲があり、この資料も校内で提供できます。ありがとうございます。 

 ・今後の調査の機会には是非活用できればと思います。回答する方も、集計する方も業務改善に繋が

ると思うので、校内でも紹介してみようと思いました。 

 

 

４．今年度の成果と課題  

＜成果＞ 

 ・統合型校務支援システムについて、他市町村の活用事例やグループ内で業務改善に向けた活用を話

し合い全体で共有することで、研修後すぐに学校で実践できる内容の研修となった。 

・文書収受機能について、概要や各文書一覧に来る文書、管理職・教員・事務職員それぞれの業務に

ついて、活用が始まる前に確認、整理ができた。 

・Google Formsで作成したアンケートの事例紹介や、アンケート作成手順書を配布したことで、各

校での Google Formsの活用に繋げることができた。 

 

 ＜課題＞ 

 ・来年度も各校での働き方改革に繋がる内容の研修にしていきたい。 

・統合型校務支援システムの活用について継続して研究を深める。 


